
令和２年度第１回運営推進会議 議事録 

作成日 令和２年 7 月 9 日 

事 業 所 名 大洗町社会福祉協議会指定通所介護事業所 

開 催 日 時 令和 2 年 7 月 7 日（火）午後 2 時から午後 2 時 55 分 

開 催 場 所 大洗町健康福祉センター「ゆっくら健康館」1 階 ボランティア室 

参 加 者 

利用者ご家族代表 1 名 

地域住民代表   2 名 

町役場職員    1 名 

知見を有するもの 1 名 

オブザーバー   1 名 

事務局      4 名  計 10 名 

内 容 

委嘱状交付 

管理者あいさつ 

運営委員紹介 

≪議題≫ 

 １．指定通所介護事業概要説明 

 ２．サービス内容説明 

 ３．令和 2 年度指定通所介護事業計画説明 

 ４．利用状況説明 

 ５．質疑並びに意見交換 

次回開催日 

会 議 録 

≪議題 1≫ 

 指定通所介護事業説明について説明。 

≪議題 2≫ 

 サービス内容説明について説明。 

≪議題 3≫ 

 令和 2 年度指定通所介護事業計画説明について説明。 

 新型コロナウイルス感染症のため予定を変更しつつ年間行事を行っていくことを報告。 

≪議題 4≫ 

 利用状況報告について報告。 

≪議題 5≫ 

 質疑並びに意見交換 

  利用者ご家族代表より 

  〇爪切りなど家族がやりたくてもケガさせてしまう。家族ができないことをやってくれるのはあ

りがたい。 

  〇家族として外出やイベント時に何かお手伝いをしたい。 

   事務局➡クリスマス会等で以前から委員にはお手伝い頂いてとても助かっている。今後もボラ 

ンティアをお願いしたい。 

イベント時には家族ボランティアを募集していければと思う。 

  〇毎年カラオケ大会に出させてもらっている。家でも息子にマイクを買ってこさせたり、自宅でも 

練習して本人の励みになっている。 

事務局➡数年前より高年者クラブのカラオケ大会にご厚意で参加させて頂いている。他の利用

者様も喜んでいる。地域団体との交流が義務になっているので今後も参加させて頂け

るよう声掛けしていきたい。 



  〇本当にいつも助かっています。家族を代表してお礼を申し上げます。 

 知見を有するものより 

  〇うちの職員が社協だよりの表紙に男性利用者がたくさん体操をしていたのを見てなぜ男性が多

いのか聞いてきてほしいといわれたが、どうして男性利用者が多いんですか。 

   事務局➡地元の大洗の利用者様しかいないことと、もともと知り合いがいるから社協のデイへ

行きたいと話されている利用者様が多いような気がする。そのほか、当事業所ではデイ

の職員だけでなく事務所の男性職員が利用者様とコミュニケーションを多くとってお

り話しやすい環境なのかもしれない。 

   〇地域密着型になって地域貢献が義務になっているのですか。 

    事務局➡平成 18 年厚生労働省令第 34 号より地域交流は義務づけられています。高年者クラ

ブ等の地域団体と交流してきたので今後も交流していきたい。 

   〇町内デイサービス同士がライバルではなく互いが共存していける関係性を今後も築いていけ

るよう社協さんと交流をつづけていきたい。 

    事務局➡貴施設のイベント等にも協力できるので声をかけて頂ければお手伝いさせていただ

きたい。今後も横の連携を図れるよう共に何か考えていきたい。 

   〇地域で困っていることや外部で得た情報を社協へ伝えていきたい。 

町役場職員より 

  〇社協デイサービスの利用者が高年者クラブのカラオケ大会に参加し地域とのつながりをもて

ている。他のデイにはない特色がある。 

   事務局➡高年者クラブだけでなく他の地域団体とも交流できる何かを考えていきたい。 

地域住民代表より 

  〇今までデイサービスのことを知る機会があまりなかった。今日は会議に出席させていただき

知ることができた。 

 

次回開催日について 

   令和 3 年 2 月頃を予定。次年度は 9 月と 2 月で開催していきたい。 

 

 

以上  

 

 


